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ＲＩ会長：グレン E. エステス シニア ／ ガバナー：橋田 弥寿男 

第1900回　　　合同例会　　（11月16日）

2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」

会長：黒渕陽夫 ／ 幹事：島崎政敏

委員長：中島捷二／副委員長：境野登章
委　員：岡田則之、島田修、反町清
　　　　大谷浩一、山本栄治

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶

行田さくらＲＣ 田中清自 会長

　多数のご参加ありがとうございます。年々参加者
が増えて、三クラブ合同例会も定着してきて、これ
だけの人が一つにまとまれば環境問題でもいい、行
田の町を地域をひとつにまとまれば何事でもできる
んではないか。
　さくらロータリーでは今年一年のテーマとして、
①仲間の為になるロータリー、②ものづくり奨学金
1000万円本年度達成予定、③チャリティーコンサー
ト、を掲げさせて戴きました。
　講演会を行田女子高校で実施。さくらロータリー
のさくらに拘り、市内のさくらについての調査を実
施する。行田・南河原の小学校に図書の寄贈を等の
事業をこの一年行なって参ります。

行田ライオンズクラブ　大野英夫 会長

　９月２９日（水）、行田ライオンズクラブ主催の
「秋の献血」が旧中央公民館において実施されまし
た。１００名以上の方々が足を運んでくださいまし
た。
　第３５回「愛の血液助け合いの集い」では、当ク
ラブの長年の献血運動推進に対して「厚生労働大臣
表彰状」が授与されました。

来年春にチャリティイベントの開催 
　○チャリティディナーパーティー
　○チャリティゴルフコンペ 
今回のチャリティーはアイメイト協会へ寄付させて
戴きます。



行田ＲＣ 黒渕陽夫 会長

　皆さん今晩は。
　本日は３クラブ合同例会ということで、行田さく
らロータリークラブさんにホストをお願いいたして、
行田ライオンズクラブさんとともに過ごす楽しい例
会であります。設営を企画して頂き、このように立
派な例会を開いて頂きました行田さくらロータリー
クラブの皆様に感謝申し上げます。有難う御座いま
した。
　３クラブですと、このように大勢の皆様と一同に
会することになりその迫力に圧倒されてしまいそう
であります。
　さて、今年は猛暑、台風、そして最後に地震と自
然の大きな力に、いまさらながら脅威を覚えたここ
数ヶ月であったと思います。いまだに台風や地震の
被害を受けられた被災者の方々は毎日を不安な気持
ちで過ごしているのではないかと思います。一日も
早い通常の日常生活にも出れる事を願ってやみませ
ん。当クラブからの被災者に対する義援金について
は、早い方が良いと言うことで今月の２日にいち早
くガバナー会のほうに１５万円をお送りしておきま
した。会員の義援金と５クラブゴルフコンペの優勝
賞金の一部、それとニコニコボックスから社会奉仕
として拠出して合計１５万円と致しました。
　さて私たち行田ロータリークラブでは本年度、内
部的には「活動から運動へ」とのテーマのもと運営
の仕方等についても少し変えていくことを計画し、
実施してきております。
　外部的には国際ロータリー１００周年記念の事業
として、地域の教育と文化の向上を願って、図書の
贈呈を昨年、今年、来年と３年にわたって行う計画
を立て、すでに２年間で２００万円相当の児童図書
を行田市に寄贈いたしました。先日の１１月３日の
「文化の日」にその行為に対し、行田市から感謝状
を頂きましたことを、ご披露いたしたいと思います。
　また、７月に「アジアの子供たちの絵日記展」を
郷土博物館にて、Ｒ・Ｉのテーマでもある識字率の
向上とアジア諸国の相互理解を意図して開催いたし
ました。
　又、今後は行田市の「スクールバンドフェスティ
バル」の後援、白河市と行田市の児童交流等を計画
しております。また本年度は水をテーマに取り上げ
た３回シリーズの例会を、「ものつくり大学」の増
渕先生に講師を御願いいたして、開催いたしました。
最後の３回目には、さくらロータリーさんより田中
会長以下沢山の会員の皆様に御出で頂きまして有難
う御座いました。

　行田市は「水と緑」の溢れるまちであります、本
年度の例会が水も含めた環境問題について考える、
きっかけになれば幸いです。また増渕先生からもお
話を頂いております武蔵水路の問題も含めて、今後
も水に関しての問題を取り上げていければと思って
おります。その節にはさくらさん、ライオンズさん
にも宜しく御願いいたします。
　先ほど申し上げましたように、本年度は国際ロー
タリー１００周年にあたり来年の２月２３日がその
日に当たります。当クラブでは先程お話したように
図書の贈呈を行いました。地区からは、地区独自の
事業として１００周年の記念碑を川越駅前に建てる
ので、一人当たり１０００円の拠出をお願いいたし
たいといってきております。この件に関しては来月
の理事会でよく審議していきたいと思います。
　さて、先ほどさくらクラブの田中会長さんが何か
合同で行う事業を出来ないかとのご発言がありまし
たが、実は昨年の３クラブ合同例会において、何か
３クラブで共同して事業が出来ないものかと当時の
さくらロータリークラブの横川会長、ライオンズク
ラブの村田会長、当クラブの湯本会長からそれぞれ
お話があり、当クラブの渡辺会員からその趣旨・内
容についてお話があったわけであります。折角ご提
案頂きながらそのままになっておりましたが、昨年
同様一堂に会し、３クラブで例会を開いたわけです
ので、後でよく打ち合わせをしてみたいと思います。
　３クラブとも方法手段は違っても地域社会に奉仕
をするということに関しては同じ考えであると思い
ますので、あまり負担にならないように合同で奉仕
活動が出来れば、友情も更に深まるのではないかと
思います。
　それでは、今日のこの時間を皆様方と共に十分楽
しませて頂きたいと思います。宜しく御願いいたし
ます。

ソングリーダーとして行田さくらＲＣの音楽家、
田中利幸様指導の元、国家斉唱。

正会員数　　　７４名
本日の出席者　４１名

メークアップ　　　　４名
出席率　　　６０．８１％

出席報告



行田ライオンズクラブ　根岸仁司 幹事

　８月１日に青少年育成委員会で船の科学館へ子供
たち約４０名をお連れした。
　９月２０日、１２１名に献血戴いた。
　１１月２５日、盲導犬支援の為に、盲導犬協会講
師の講演例会を実施。
　奉仕キャンペーンとして松岡修三さんをお招きす
る予定にしている。（未確定）
　１月３０日、行田市合唱隊に参加。
　２月２４日、チャリィティーゴルフを鴻巣カント
リークラブで実施します。ご参加をお願いします。

幹事報告

行田さくらＲＣ 田邉弘司 幹事 行田ＲＣ 島崎政敏 幹事

　３名の新入会員がありました。
　春の親睦旅行「韓国　済州島」の下見にいって、
メークアップしてきました。
　残りの期間「仲間のためになるローター」を精一
杯やってまいりたい。

①菅原伸郎氏講演会のお知らせ
　来月の夜間例会において、朝日新聞元論説委員の
菅原伸郎氏の講演会を企画しております。
　この方はかつて朝日新聞で「こころ」というタイ
トルの特集を行ったときの編集長で当日は「心の教
育」というテーマで話をしてくれます。
　教育問題にご関心をお持ちの方は是非おいでくだ
さい。

　日時　１２月９日（木）
　　　　午後６時３０分食事／午後７時開会
　会場　アドバンテストクラブハウス

②新事務局員の紹介
　９月より新事務局員として、吉田久子さん（写真
中央）が勤務しております。
　吉田さんは青年会議所の事務を長くなさっていま
したので、ご存知の方も多いかと思いますが、今後
宜しくお願いいたします。

事務局員の皆さん事務局員の皆さん

第21回演奏会を無事終了でき、３年間のご支援・ご協力をありがとう
ございます。今後も長く演奏会を続けてまいりたいとおもいます。

古賀政男とマンドリンクラブ：
1982年古賀が中心となってマンドリンクラブを創設した。生誕100年
を迎える。古賀は苦学生であったので独自に勉強。生涯に4000曲を世
に送り出した。毎日作曲しても10年でも足りない。ジャンルは問わず
色々な曲を作っている。マンドリンクラブもこの精神で、あらゆる物
をやってゆこうとチャレンジしている。

明治大学校友会行田支部長　木村　寿則様　「明大マンドリン演奏会について」




